

Cuba y África ratifican lazos de hermandad y solidaridad mutua



La Habana, 27 mayo (RHC) El presidente del Instituto Cubano de Amistad con Los Pueblos (ICAP), Fernando González, expresó hoy a representantes del cuerpo diplomático africano acreditado en La Habana el regocijo de festejar en su país el 25 de mayo, Día de África.

En la capitalina Casa de la Amistad, en el contexto de las celebraciones en la isla por el Día de ese continente, Fernando González, recordó que tal fecha marca la creación de la Organización para la Unidad Africana, devenida en Unión Africana; en un continente que –afirmó– no solo es un territorio de riquezas naturales y culturales inigualables; es también un faro de dignidad.

El pueblo cubano es heredero directo y natural del arrojo y la cultura de resistencia de África, que ha enfrentado heroicamente durante siglos sus desafíos, apuntó el titular del ICAP.

Agradeció, asimismo, la posición permanente de las naciones africanas, en todos los foros internacionales, contra el bloqueo de Estados Unidos a Cuba y por la exclusión de la nación caribeña de la lista del Departamento de Estado estadounidense de países que supuestamente patrocinan el terrorismo.

En nombre del Grupo Diplomático Africano en Cuba, la embajadora de Guinea-Bissau, María de Lourdes Batista, resaltó la historia común y la hermandad forjada en la lucha conjunta contra el colonialismo y el Apartheid.

África –dijo- recuerda con gratitud la sangre de los hermanos cubanos derramada en su suelo, y agradece la solidaridad que recibe desde la isla mayor de las Antillas en áreas como la salud, la educación, la formación de recursos humanos, así como el apoyo a las causas justas del continente.

Expresó, igualmente, la certeza de que esos vínculos prevalecerán y se profundizarán: Cuba no es solo una aliada; es una hermana, señaló.

Cuba y África celebraron la víspera el acto central por la efeméride en el Memorial al Héroe Nacional José Martí, con la participación del vicepresidente cubano, Salvador Valdés, y desarrollaron otras actividades en tributo a los próceres de la independencia africana. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/383649-cuba-y-africa-ratifican-lazos-de-hermandad-y-solidaridad-mutua>



Radio Habana Cuba